

Fecha: 05-08-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl. : La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Inauguran proyectos de riego hidropónico en Antofagasta

Pág. : 2

Cm2: 196,5

VPE: \$ 162.740

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

6.200

28.739

 No Definida

LA INAUGURACIÓN FUE EN EL SECTOR ALTOS LA PORTADA.

Inauguran proyectos de riego hidropónico en Antofagasta

Hace unos días el ministro de Agricultura Esteban Valenzuela, junto a la seremi de Agricultura, Karina Araya, y al director regional de INDAP, Jaime Pinto, inició la puesta en marcha de 17 proyectos de riego hidropónico con energía renovable fotovoltaica en el sector de Altos La Portada, con el apoyo del Instituto de Desarrollo Agropecuario.

El proyecto alcanza una

inversión de \$202.673.195, de los cuales \$188.278.669 corresponden al aporte de INDAP, mientras que el esfuerzo de los beneficiarios los llevó a reunir cerca de \$15 millones adicionales. Con este monto los agricultores podrán llevar adelante proyectos de riego intrapredial con energías renovables y sistematización, con el fin de optimizar el uso eficiente del recurso hídrico con auto-

mía energética.

“Es muy significativo que en la región vamos a llegar a más de \$2.500 millones de proyectos de riego este año 2024, entre la CNR e INDAP. En total son casi \$8 mil millones los distintos programas, del INIA, INDAP, SAG, etc.”, dijo el ministro Valenzuela.

En tanto, el director regional de INDAP, Jaime Pinto, agregó que “en la región estamos empeñados en

hacer proyectos como éste lo que es una muestra de que, a través del programa de riego intrapredial, se puede llegar a la agricultura familiar campesina de nuestra región con tecnología que permita abaratar los costos, hacer la actividad mucho más sustentable, pensado en que Altos La Portada aporta con su producción limpia a lo que es la huella de carbono”.